

Jahresbericht 2007

Jugendvollversammlung des Turngaus Frankfurt

Am 2. März 2007 vertraten Andrea Kuch und Johanna Kuch den TSV 1875 Bonames auf der Jugendvollversammlung des Turngaus Frankfurt in Höchst. Neben Informationen über das Landeskinderturnfest 2007, das Deutsche Turnfest 2009 und der Kampagne Kinderturnen der Deutschen Turnjugend wurde der Vorstand der Turnjugend Frankfurt gewählt. Andrea Kuch stellte sich zur Wahl für das Amt der Beauftragten für allgemeine Kinder- und Jugendarbeit. Sie wurde einstimmig gewählt.

17. – 20. Mai 2007: Kinderfreizeit Edersee

Eine tolle Zeit verbrachten 16 Kinder und ihre Betreuerinnen vom 17.-20. Mai in der Jugendherberge „Hohe Fahrt“ am Edersee.

Die Zimmer der Jugendherberge waren super gemütlich, schnell hatte jeder sein Bett bezogen und seine Sachen ausgepackt.

Im Gruppenraum gab es täglich unterschiedliche Bastelangebote, die Betreuerinnen hatten kistenweise Material mitgebracht. Gläser wurden mit Tackytape und Perlen als Windlicht gestaltet, man konnte marmorieren, einen Kissenbezug bemalen, ein Büchlein mit Glitzerpapier gestalten oder die japanische Papierfaltkunst Origami kennen lernen. Alle Kinder waren mit Feuereifer und Kreativität bei der Sache. Auch das Becherstapeln nach Zeit, neudeutsch Speed Cupstacking, Fadenspiele, wieder neu entdeckt, und verschiedene Geschicklichkeitsspiele, waren im Gruppenraum regelmäßig angesagt.

Zwischen Spielen und Basteln wurde besonders gerne die Malblätter mit dem Taffi-Motiv ausgemalt. Am Schluss hing eine kleine bunte Galerie im Raum.

Auf dem weitläufigen Gelände direkt am See gab es außerdem so viel zu entdecken. Geländespiele, das beliebte Chaosspiel, Rope Skipping-Aktionen, Ballspiele und einmal ins 17 Grad warme Wasser (brrr) hüpfen oder die Gummistiefel darin baden, machten die vier Tage sehr abwechslungsreich. Einen Ausflug zur Sommerrodelbahn, die gruselige Nachtwanderung mit Mutprobe und unser „Bunter Abend“ mit Tanzvorführungen, Sketchen und Spielen durften nicht fehlen.

Aber besonders angetan hatte es beim abendlichen Grillen ein neugieriger und gar nicht scheuer Waschbär, der sich einfach eine Bratwurst mopste. Die Kinder saßen später im Kreis um seinen Bau und schauten dem possierlichen Kerl mit großer Freude zu.

Bei der Busfahrt zurück nach Frankfurt waren sich die Teilnehmer einig: das war eine tolle Fahrt, alle haben sich gut verstanden und hatten jede Menge Spaß dabei.

Ausbildungen

Die Kinder- und Jugendfreizeit stellte gleichzeitig die Jugendleiterprüfung für Johanna Kuch und Christina Stroh da. Sie bestanden beide und engagieren sich auch weiterhin im Verein.

Außerdem nahmen im vergangenen Jahr Hannah Wienert und Marie-Thérèse Gattner an der Übungsleiter-Assistentinnen-Ausbildung der Turnjugend Frankfurt teil und erhielten ihre Gruppenhelferlizenz.

Vier weitere Jugendliche des TSV, Luca Bonifer, Jessica Bacia, Nadine Kostorz und Susanne Günther, haben im Oktober 2007 ihre Übungsleiter-Assistentinnen-Ausbildung begonnen. Im März werden sie ihre Ausbildung mit der Abschlussprüfung abschließen.

Jugendversammlung TSV 1875 Bonames

Am 22. November 2007 fand die Jugendversammlung statt. Andrea Kuch wurde als Vorstand für Jugendangelegenheiten einstimmig wiedergewählt. Johanna Kuch kandidierte für das Amt der Jugendsprecherin und wurde ebenfalls einstimmig gewählt. (siehe Protokoll der Jugendversammlung)

Ausblick für 2008

Auch im Jahr 2008 wird es wieder eine Kinder- und Jugendfreizeit geben. Vom 1. – 4. Mai fahren wir in die Jugendherberge Hoherodskopf im Vogelsberg. Die Fahrtkosten betragen dieses Jahr 110 €. Die Anmeldung ist für alle Kinder im Alter von 7 – 12 Jahren in der TSV-Geschäftsstelle möglich. Weitere Informationen sind auf der Vereinshomepage oder den ausgehängten Plakaten und Flyern zu finden.

Frankfurt den 21. Januar 2008, Andrea Kuch